



鴻巣市立下忍小学校

令和2年4月13日発行

学校だより

◎教育目標（目指す児童像）

「進んで学ぶ子」「思いやりのある子」「元気でがんばる子」

鴻巣市鎌塚10番地

TEL 548-2300

新たなる夢と希望を求めて～みんなが誇れる下忍小を～

校長 宮野和幸

新型コロナウイルス感染症が、世界的規模での広がりをみせ、日本国内でも未だ終息に至る気配がない状況が続いています。この様な中、国より7日、感染が広がっている埼玉県を含む7都府県を対象に、緊急事態宣言が発令されました。この宣言を受けたことで、本市の小中学校では当初予定されていた4月8日からの学校再開は断念することとなり、5月6日までの期間の休校の延長措置をとることになりました。

学校の再開を多くの皆さんが待ち望んでいるところだと思いますが、今は全国民が協力して新型コロナウイルス感染拡大の終息に向けた基本的な生活行動をとり、お互いに再び安心して皆が生活できる社会環境の構築に向けて、一人一人が努力していくことこそが最も大切なことだと思います。

・・・「明けない夜はない」・・・

人生において、ずっと悪い事ばかりが続くわけではありません。朝は必ず夜になり、夜は必ず朝を迎えます。それと同様に、いつかは必ず好転する状況がくるという意味があります。今は、このことを信じ、みんなで前を向いて前進していきましょう。

本年度は、81名の新1年生を迎え、全学年で465名、教職員等50名という、新たな装いでの出発となります。今年度は、以下の経営方針のもと、教職員一同、力を合わせて様々な幅広い教育活動を展開してまいります。

本年度も本校学校教育への、より一層のご協力とご支援を、宜しくお願い申し上げます。

学校教育目標

「知・徳・体」の調和がとれた児童の育成

目指す児童像

進んで学ぶ子（はきはき）	思いやりのある子（にこにこ）	元気で頑張る子（こつこつ）
<ul style="list-style-type: none"> ○進んで自分の考えを表現する子 ○くり返し学習に取り組む子 ○正しい言葉づかいと返事ができる子 	<ul style="list-style-type: none"> ○善悪を判断し、仲良く助け合い、協力しあえる子 ○人の話をよく聞き、自分の考えをもち、意見が言える子 ○他者を気遣い、明るく前向きに生活ができる子 	<ul style="list-style-type: none"> ○目標をもって、元気に運動し、体力を養う子 ○身の安全を守るための、正しい行動ができる子 ○正しい生活習慣を身に付けられるように努力する子